令和3年度 学校だより

# 福山高校だより 11月号





令和3年11月1日 発行:福山高等学校

福山高校 ブログー



### ~★~ 三年生 進路激励会!









9月15日(水)に、三年生へ向けて「進路激励会」が実施されました。本来であれば、全校生徒 で体育館に集合し、1・2年生から先輩にエールを送る大切な行事です。三年生一丸となり、各自の 進路目標に向けて改めて気合いを注入する機会です。しかし、緊急事態宣言の下、例年どおりとはい きません。隣り合った普通科・商業科の教室の廊下に先生方が立ち並び、校長先生を始め、学年主任 の江口先生、進路主任の寺尾先生が、学年団を代表して、残暑に負けない熱いエールを送りました! それを受けて、三年生を代表し、福元康介くん(隼人中出身)と、八木敦志くん(国分南中出身) の二人が、進路目標やそこへ向かう心意気を、より熱く語ってくれました。











## 決定し新役員に福高の質り



9月17日(金)に実施されました、生徒会立会演説会の結果 新生徒会役員と、各常任委員会の委員長が決定いたしました。 今後、本校の中心となり、生徒たちを引っ張っていってくれる 頼れる存在です!



### 生徒会長 鏡園 涼馬 (国分南中出身)



生徒会長に就任しました。お互いを尊重し、平等に大好きなことを 話せる学校を目指します。そしてコロナに負けない元気な福山高校にします。よろしくお願いします。

#### 風紀委員長 加世田 望渚(牧之原中出身)



今回,風紀委員長になりました。委員長として私が頑張りたいことは,服装・頭髪検査での違反者を減らし,身だしなみの良い福山高校にすることです。

#### 保健委員長 山里 紘夢 (舞鶴中出身)

この度,新しく保健委員長になりました。この学校のみなさんが,健康で学校生活を送っていけるようにしていきたいです。 よろしくお願いします。



#### 環境美化委員長 持田 新之助(大隅中出身)

僕が委員長として一番実行したいことは、ペットボトルのキャップ集めです。世界にはポリオワクチンが十分に足りず、困っている人たちがいます。その役に立ちたいです。



#### 図書委員長 隈元 広治 (輝北中出身)



今回,新しく図書委員長に就任 しました。より多くの人に本を借 りてもらえるよう,本の貸し出し 強化を目指していきます。

体育委員長 仮屋 みらい(牧之原中出身)



この度,体育委員長に選ばれました。クラスマッチや体育祭などの体育関係行事で,スムーズな運営ができるよう,また皆を引っ張っていけるように頑張ります。

#### 交通委員長 村崎 健二 (国分南中出身)

私は、交通委員長として、互いに 相手を思いやり、心と時間に余裕 を持つことで、交通ルールやマナ ーを遵守し、交通事故のない、安 心安全な福山高校を目指します。



文化委員長 宮原 麻衣 (牧之原中出身)

この度,文化委員長になりました。頑張りたいことは,12月にある文化祭を盛り上げることと,委員長として,文化委員や他の皆の役に立つ仕事をすることです。



#### \* Topics \*

☆ 第37回体育祭および文化祭について

9月11日 (土) に開催を予定していました体育祭は 11月5日(金)へ、10月30日(土) に開催を予定していました文化祭は12月17日(金)への延期が決定いたしました。

この福山高校だより11月号は、赤い羽根共同募金助成金により、 作成したものです。 本紙内容は、福山 高校公式ホームペ ージからも見るこ とができるそい!

